

Der Ausschuss für soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung empfiehlt dem Finanzausschuss, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Finanzausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss, dem Kreistag vorzuschlagen folgenden Beschluss zu fassen:

Die Produkte des Sozialamtes und des Gesundheitsamtes, die in die Zuständigkeit des Ausschusses für soziale Angelegenheiten und soziale Beschäftigungsförderung fallen, sind unter Berücksichtigung der vom Ausschuss beschlossenen Änderungen gemäß dem Entwurf des Haushaltes 2013/2014 zu bemessen.